

AM 90/9704

la Serena, 12-01-1990

Señor Patricio Ayllúsin
Haciéndame N° 1294
Santiago.

Una vez más por este intermedio me dirijo a Usted con todo respeto y desde ya le pido disculpas por las severas palabras que dirijo contra la autoridades del M.A.P. los cuales no son merecedores de darse pena por sus puestos. El principal es: Por no Co
operar regularmente que es el de Regional, la otra es: una constante negligencia y la segunda aparente en el Servicio de Bienes Raíces Mancomuna La Ligua Quellana.

En pleno ejercicio de mi puesto al M.A.P. en calidad de Oficial poseo a que soy profesional y que con grado 34º. Compecé a laborar en la Dirección General de Aguas, (D.G.A) dep. Hidrología en calidad de habilitado. El suscrito jamás ha sido apelante. En esa época se tomaban la Oficina que se nido la cual estaba ubicada en avenida Bernardo O'Higgins frente al cerro Santa Lucía.

Los apelantes siempre me amenazaban y me pedían que firmara esos registros. Jamás lo hice, me decían que si no acataba sus órdenes, no me dejarían laborar tranquilo. Sus ame-
nazas solmieron mi paciencia. Pedi tras-

-2-
VATOS / OFM A

lado de Dirección y fuí aceptado en la Dirección General en la sección "Comprobación de Balancos" y transcurrieron unos pocos meses, en esa Dirección fuí ascendido al grado 1º E.U. grado éste que lo mantuve hasta el día 31-12-1986.

Todos trabajados desempeñando infinidad de labores y los suyos fueron dolor, padecimiento y pesadilla situación económica. El suscrito, hicieron una jubilación y fue aceptada. No es capaz a ser creído considero que antes de ser aceptadas peticiones como éstas, antes hacen muchas averiguaciones y una vez comprobado que el personal indicado malo ha efectuado mi cometido se le aprueba darle jubilación.

Por otro lado el Equiluz como jefe regional es un hombre cínico desvergonzado y degenerado, no le importa la prenda personal y del doctor que padece laborando en su despacho en dirección como personal. Validad, sendos, seguidamente Obras Posturas y otras. El suscrito no pide lo imposible. Lo que pide es que se haga justicia y así poder percibir una jubilación digna que presenta con tranquilidad el personal y así en mi hogar que en constante permiso recibiré una digna jubilación, en ningún caso una jubilación menor como lo es lo que

actualmente se cibo y cuya fotocopia de ella le adjunto para su debida forma de conocimiento.

Tambien le recalco excepcion que, la si fuer Martin Salazar cuando laboreaba en Seúlos estando a cargo de Viales de Bencina gosares uno u otros cometio. Fue sobre todo para una aviada y exonerada. Se fué a Leopriapo y pronto regreso a La Serena y grande fue el desupor cuando nos impusimos que habia regresado "recontantada". A ningun trabajador del M.O. le que so la menor plaga que pasa esto comercializase con su cuerpo. Ambas personas estan nominadas en ningun caso merecen desempeñar esos puestos. Todo trabajador que laborea honestamente sobre las peores condiciones. El piso desempeñado por Boeral le queda muy grande. Estamos dices porque la Dictadura militar termino. Estimo que los miembros de la junta en ningun caso deben seguir como jefes del ejercito, marina, avionacion y otros.

Boeral, a toda clase de autoridades debiendo y tambien ordenaba investigacion efectuar.

Tambien lui ~~Asesor de Cooperativas de viviendas~~ y como tal recorri todo el norte de Chile. Con el subo contable poseo amplias experiencias y otros como: a) Encuentro

Jurídicos, cobranzas, cambios control personal etc. A la evidencia se dice que todo proyecto sin darse las peores consecuencias. Esto no lo padecen los más estuvieron como es el caso de Agustín Eduardo Virgilio Cabral que vive en los quinientos y a la misma hora llega a la hora correcta, los 8 a.m. con un retraso de 10 minutos. Es un hombre poseído y lanza toda clase de improperios y ni le importa llamar damas en todo sentido che la palabra con la desesperada Marlienda siempre conversaba expresando frases posesivas. A esta no le importa decir que es mujer de mal vivir.

Santo el suscrito como la mayoría de nuestra ciudad felices estamos por su amplio triunfo en las urnas. Se acabó la dictadura, se lo merecen, ha vuelto la democracia que es el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Estamos con Uds. Extremadamente tristes que me trajo a esta vida falleció cuando solo contaba los 8 meses de edad. Mi tía Raquel Rodríguez, hermana de mi madre me quedó del lado de mis progenitores que era un boracho en pedorrido. Digo que era, ya que también falleció. Mi tía Raquel era casada con Jorge Marín Garay, ellos me

En la azon, ellos me educaron a ellos les debo lo que soy. Para el suscrito, ellos fueron mis padres. Desgraciadamente mi hija Raquel el 02-06-1982 falleció un poco mas de 1 año antes en abril de 1981 falleció el hermano Jorge. Sus restos descansan en paz en Nuestra tierra de nuestra insignie poetisa Gabriela Mistral. Con mi esposa estamos invitados a su boda. Allí vive una hermana de ella, es profesora jubilada, se casada con un profesor. También viviendo e incluso tienen en su joyería es el mayor de los 3 que conviven. Este laborea en Punta Arenas. Ellos son mis cuñados, ambos fueron honorados tal como el suscrito, sin palabrería. Ellos nos enviaron dinero para adquirir los pasajes ya que por mi cuenta me es imposible hacerlo. Esto ocurrió a fines del presente mes o la primera quincena de febrero. El suscrito estimada autoridad lo que pide no es imposible lo único que necesita es que se haga justicia, los que han actuado así y desengañadamente las culpas debent pagar.

Cuando me disponía ir al correo para enviarle la presente vino a paludarnos la señora Sandra Lazzarino Quesada, primera asistente social del Servicio de Bienestar y Jefe del mismo. La desazonada Marilinda deseaba por ella la primera asistente social. Con todo cariño por su jefe y a señora

Gordis. Al ministro Bruno Siebert que juega los desavenencias en el M.O.P. remitió una nota en la cual dice en muy mal pie la honorabilidad de la Señorita Conchita quien para su tranquilidad renunció al M.O.P. El cínico y desvergonzado booral le dijo: "Conchita no Renuncia", esto no lo acato y renuncio. Pasó a desempeñarse como asistente social en las oficinas del Mineral El Indio con sede en la ciudad. Como tal muy seguido iba al Mineral que está ubicado en el Valle de Elqui Ade, mas nos dice que el Mineral será desalojado por otras autoridades y está siendo amenazado de desalojo medidas tomadas el Rededor de 300 personas funcionarios y oficiales del Mineral, el dictador General Pinochet les ha ordenado mas aun que no tiene la mas mínima idea que es actuar con dicha ciudad y suerte razón. Incluso me pidió que Booral quisiera jubilarse. Viendo y creyendo que este fulano como se dice vulgarmente "quiere salir por la puerta y no por la ventana". Hay otros que dirán que dice: "El que la hace la paga" lo que el pescado pollo no es imposible, lo que pido sinceramente es que se haga justicia. El gobierno siendo democrático solo será limpia y tampoco es capaz a su elevado conocimiento excepción que tanto el Tr-

partante de la IV Región, don Juan de Dios Parada Ma-
sin quien fué gobernador de la provincia de El
qui, tocó suyo con el Alcalde don Loway Bu-
lle more. Poco tiempo se dio báis a que el in-
tendente de ese entonces era el general Leo par-
damente en el fin de ser candidato no secur-
do si a parlante o diputado y fidió suante pa-
ra el puesto, no que elegido. No escaparía a su
elado certeza estimada Excepcion que el gobieno de
mocatíco no merece que estos desempeñen estos puestos
u otros por ser irresponsables dado que el gobieno
del cual ya M.R. es nuestro presidente es muy gobiernos
limpio, honesto, en todo sentido de la palabra.
Otro que también no lo merece es el alcalde de
Quiná, don Wilson Ríos, el alcalde de Coquim-
bo que era el Dr. Jorge Meado renunció y sin
ceramente no sé quién está desempeñando de pu-
sto e igualmente la actual alcaldesa de esta
ciudad, Adriana Peñafiel Villa tiene que
fué secretaria del señor Bulle more, dio escuin-
picio salto: "de secretaria a alcaldesa titu-
lado". Ahora si el Jefe Regional del M.O.P.-
Parro local Coquimbo habrá sido honesto, pero de-
bería haber dejado una investigación. Por
que no lo hizo? ¿Porque no llamó a esa mujer
de mal servicio como la tal Martíndu quien tal como

acto contra el pescado, igualmente lo hizo conmigo la persona
en su asistente social, la señora Roselia Barrientos
Givern? Estimado yo no estoy errado al decir que
es un hombre "cínico", "deshonesto" y "no se preocu-
pa del dolor ajeno". De toda correspondencia al
respecto tengo copias tanto las enviadas como las veces
recibidas. Una de ellas es de la jefe del personal
en esa dona Sonia Bustos en la cual grande
fue mi sorpresa cuando me dice que, toman
tan desfica medida en su favor que mi rendimien-
to profesional como contable del servicio de
Bienesfaro era muy bajo. Esto se lo digo con total
lealtad: "es totalmente falso" ¿Porque si me til-
daran?, por la sencilla razón que podía a San-
tiago y muy seguido lo que nombrábamos "estados
de cuentas" ¿Porque los pedí? por la sencilla razón
de que si en servicio de Bienesfaro iba a esa q pedía cualquier
atención como per: "médicas", "dentales", "óptica", "ro-
mancia", "bonos cheques", etc. sus valores no nos eran
indicados en forma oportuna y cuando llegaban
a mis manos las planillas de descuentos, el
valor de algunos de esos cheques al no estar de-
bidamente contabilizados, como se dice en la
bancaria "la cuenta se sobreajustaba" y por este
si un folio solicitaba un estadio de su deuda, esto
en ningún caso reflejaría la realidad. solicitaba

estados de alerta. Esto siempre ocurría, incluso cuando aún trabajaba en el servicio la primera asistente social y monitorea Melia Barrionova pedía estados de esa índole y naturalmente cuando llegaban estos me eran entregados no estando ya en ejercicio de sus funciones la penalista Melia, se llevó careo la mujer de mal vivir, lo tal Marilinda Salazar hizo todo lo que quiso. Es ademas una mujer totalmente ignorante por las razones que pongo en su conocimiento.

A todo precio que pedía alguien servicio se le abonaba un 40% y si lo hacía de su propio peculio se le reintegraba el valor. Siempre que fuese el rubro pedido, no pagaba el valor real, pagaba el 40% menos que era el efectivo. Esta ignorante mujer ¿que hacía? Si en efecto pagaba de su propio peculio alguien atención o pedido iba a la secretaría del servicio donde haría entrega de una boleta para que ese valor le fuera reintegrado. La degenerada Marilinda ¿que hacía? enviaba todos totalmente errados y al socio en vez de reintegrarle su valor, que a veces se le empezaba a descontar. Es decir, 2 veces pagaba a alguien valor. Esto era excesiva, comprendiendo que ciertamente es una mujer "totalmente ignorante" y de "mal vivir".

El subrato excesiva no hace lo imposible,

lo que solicita es que se haga justicia y siendo así en nuestro hogar como en todos hogares perjudicado no existirá tranquilidad. Con tales habrá "felicidad", "amor", "paz" y "unión".

Tanto el M.O.P. como cualquier otra oficina no necesita personal deshonesto, como lo son: 1) Pormo Góspal, 2) Gerardo Acosta, 3) Mariano Bitran quien no estando bocan él lo reemplaza, 4º Marlinda Salazar 5º Joaquín Eduardo Diego balegas, los 3 pasados altos autoridades del M.O.P. y los otros funcionarios de Bienes Nacionales. Todos son creídos en ningún caso merecen tales funcionarios, fuerza de él deben votar "porque se lo merecen".

Ud. excelencia en nuestra ciudad, en las urnas el globo 14-12-1989 amplia mayoría loqó, y si pudiera unir a Nuestros amigos defenzerse la "banda presidencial" lo recibiríamos con alegría. La Dictadura está falliendo, solo dos meses le van quedando.

Espéralo por pequeño Excelencia que junto a Ud. lachaemos por el bien de nuestra patria. El periódico "Voz de Maipú" de ayer 20-XI-1989 expresa:

i "NO HAY SALÚ"! i "MERINO SE NOS FUÉ A PIQUE"!

Mesino dice que se han de borrar, i que borrar! Ayer en por televisión dije que se activaría de la Armada sólo un día antes que M.d. Excelencia empiece a gobernar nuestro país lo que opino en forma limpia con el sentido de mi conocimiento M.d. Excelencia somamente q...? Mesino? distintas fases como se actúan en su hogar. El Dictador tiene el igual fuerza del ejército q. se estima q. el topo monzado debe renunciar como jefe del ejército. Un gobierno está agotando.

Las ~~cruas~~ palabras que acá pongo contra las ~~des~~ honestas personas del M.d. los pongo en su conocimiento excelencia. U.d. llamará a la Gloria a nuestro país. Desde 1980 fecha que llegué a esta ciudad me dijeron la Sociedad e ingresé al Circulo Literario "Bragos Monseca, Coctes". Mi primer poema lo titulé "Canto a la Leona". Otro de mis poemas se lo dije al Circulo, en homenaje a él y puse a mi hija este escribi y titulé: "¿Que nos depara la vida?" cuyas fotocopias se han adquirido. Tengo los suficientes para más como para la que mi primer libro, no lo he hecho por falta del bil dínero.

Del mismo modo pongo en su conocimiento que por falta del bil dínero, tengo una dentadura que está muy mal a tal extremo que he temido que haga me extracciones tanto del lado derecho como izquierdo dada estas razones no puedo ir al odontólogo ni menos hacerme placas que son carísimas.

Muy duro me ha golpeado el destino darse a que siempre labore
en forma humilde. Mi querida esposa está delicada de salud.
Nuestro Señor, no nos dé la fatiga en nuestros hogares nuestras
penas compartimos y si hay alegría, igual. Los compatri-
tos. Dada nuestra pésima situación económicas no podre-
mos adquirir medicamentos dado los altos precios.

El Jefe de Oficinas Petrolarias don Jorge Gómez con se-
de en La Serena me quiso llevar a laborar junto a
él, pero el cinco y diez de junio dieron orden de que si
te lo llamas tú también serás estonizado. El
Dictador agonizante por Tele ha expresado que
viajará para todo Chile, incluso en nuestra ciu-
dad. se asegura excelencia que si Urd. antes de
trizarse la banda presidencial viaje a Viña
y tan pronto lo recibiremos con todo aplauso y felicidad.

Perdone excelencia lo estanca de esto. Lo que re-
cristo es trabajar para poder con mi esposa ver el por-
venir con tranquilidad.

Le estamos con mi esposa profundamente:
agradecidos de sus atentos palabras que nos re-
mitió y se lo correspondemos tanto a Urd como a
su querida familia.

De por parte de Urd. por mas atto y ato.

Mtro. Edmundo Molina Rodríguez

Balmaceda 2986

LA SERENA.

1196

CANTO S.E. LA SERENA

I
OH MI QUERIDA "LA SERENA"
CIUDAD DE LOS CAMPANARIOS
QUIENES LLEGAN HASTA TI
VEN PROGRESOS CENTENARIOS
VIENDO TUS "RÍOS Y VALLES"
HERMOSOS RECUERDOS SE LLEVAN.

II
LA SERENA CON SUS FLORIDAS PLAZAS
ES ORGULLO DE NUESTRA CIUDAD
SU AVENIDA "FRANCISCO DE AGUIRRE"
GRAN REGOCIJO NOS DA
POR TANTO QUIEN VIENE UN DÍA
OTRA VEZ "QUIERE REGRESAR".

III
QUISIERA YO PREGUNTARLE
A LOS AMIGOS TURISTAS
QUE ME DIGAN LA VERDAD.
¿"LES GUSTA NUESTRA CIUDAD"?
SU "VALLE", SU "MAR", SU "RÍO" Y...
¿SUS "COLINAS VERDEAR"?

^{IV}
¡OH CENTENARIA "LA SERENA"!
TUS BELLEZAS NOS DA ALEGRÍA
AHORA Y SIEMPRE DE TI DIRÉ
Y LO EXPRESO CON LEALTAD
ERES "CIUDAD DE MIS SUEÑOS"
MIS VERSOS DICEN "LA VERDAD".-

^V
"OH MI QUERIDA LA SERENA!"
QUE NOS MUESTRAS TU BELDAD
LOS QUE EN TI MORAMOS
SIEMPRE HEMOSTE CUIDAR"
LO HAREMOS POR TU PRESTIGIO
"ERES HIDALGA Y SENORIAL".-

A CÍRCULO LITERARIO CARLOS MONDACA CORTES.

TRECE DE AGOSTO FECHA INOLVIDABLE,
ES ANIVERSARIO DE NUESTRA "INSTITUCIÓN"
CÍRCULO LITERARIO "CARLOS MONDACA"
PARA TÍ ENTONO MI MEJOR CANCIÓN.-

VARIOS ESCRITORES LO CONFORMAN
ESTUDIANDO CON GRAN TÉSIS
QUEREMOS SER BUENOS POETAS,
ESTUANDO CON SUBLIME INSPIRACIÓN -

EL "CÍRCULO" LLEVA ESTE NOMBRE
EN HOMENAJE A UN SOÑADOR
NO PERMANECE CON NOSOTROS
SI LO ESTÁ JUNTO A "DIOS", "NUESTRO SEÑOR"

IV
UN POETA CANTA, OTRO LLORA
CADA UNO TIENE SU INTENCIÓN
POR ESO LO QUE CADA UNO ESCRIBE
SE LO DICTA "EL CORAZÓN".-

V
"DEDICO ESTOS SENCILLOS VERSOS"
A TODO POETA Y ESCRITOR
TODOS CONDEJADOS, SIN NOMBRAR
PARA AL "SUPERIOR UNIVERSO ALABAR".-

10^o CIRCULO LITERARIO!

TUS ANIVERSARIOS HEMOS DE CELEBRAR
QUIENES A TI TE FORMANOS "DECIMOSTE"
"TE ADMIRAMOS" CON "CORDIALIDAD."

¿QUÉ NOS DEPARA LA VIDA?

I

HAY UN REFRÁN QUE NOS DICE:

"NO HAY MAL QUE DURE CIEN AÑOS"

ESTE PERFECTAMENTE CONOCEMOS
DESDÉ TIEMPO DE NUESTROS ANTANOS.

II

QUIENES CESANTES HAN QUEDADO
MAS AÚN SIN VALEDERA RAZÓN
LOS SUYOS Y ELLOS SUFREN
NOMÍNANLO "PERSECUCIÓN".

III

¿PORQUÉ ÉSTO? USTEDES HAN DE PREGUNTARSE
SU RESPUESTA, ACÁ VAN A ENCONTRAR
EXISTEN JEFES REGIONALES Y SUPERIORIDADES
QUE ANHÉLAN A "SUS COLABORADORES PERJUDICAR".

IV

TODA MENTE SANA HA DE COMPRENDER
QUÉ LO QUE ACÁ EXPRESO ES "VERDAD"
TODO TRABAJADOR QUE NO COMETE FALTAS
SU DEOPIDO ES "TOTALMENTE ILEGAL".

V
TODO FUNCIONARIO QUE ACTÚA HONESTAMENTE
CUMPLIENDO SUS TAREAS A LA PERFECCIÓN
A ELLOS NADA LES IMPORTA, PORQUE
SON PERSONAS FALSAS, NO TIENEN CORAZÓN.

VI

SU MANERA DE ACTUAR CIERTAMENTE ES
A TODA CLASE DE FALSEDADES "OÍDOS PRESTAR".
ORDENAN INVESTIGACIONES? "NO LO HACEN JAMÁS".
LO RECALCO; "SUS ANSIAS SON PERJUDICAR".

VII

TODA AUTORIDAD QUE OBRE SIN RAZÓN
EN UN DÍA NO LEJANO HA DE TROPEZAR
HAY UN "LUSTO SER SUPREMO" QUE COMPRENDE
QUÉ QUIENES HAN ACTUADO EN FORMA DESLEAL
LAS MAGISTRATURAS IMPONIÉNDOSE DE ESE MAL
POR SU DESHONESTA ACTITUD, "SEVERO CASTIGO RECIBRÁN".

VIII

LA MAYORÍA DE LOS JEFES REGIONALES NADA HACEN
AUNQUE TOMEN DEBIDO CONOCIMIENTO
A TODA CLASE DE FALSEDADES DAN OÍDO
NO AYUDAN AL QUE SUFRE "PADECIMIENTO".

X

LAS AUTORIDADES QUE OBRAN SIN DIGNIDAD
DE ESTAS EXISTEN EN TODA CIUDAD.
NO LO HACEN SINCERAMENTE
NI MENOS EN FORMA LEAL
ESAS JEFATURAS QUÉ LABORAN MAL, "MUY MAL"
SUS MALAS AECIONES "DÉBENLA PAGAR".-

X

Lo CONFIRMO, CUANDO EXPRESO:
"A ELLOS DÉBESLES CASTIGAR"
MERECEÑDE FUERTES PENAS
POR SU "DESHONESTO Y DESVERGONZADO ACTUAR".-

XI

EN LA SERENA, CIUDAD DE LAS LETRAS
HAY AUTORIDADES QUE NO VOY A CITAR
TODO CIUDADANO QUE QUIERA SABER A QUIÉNES ME REFIERO
ELLOS MISMOS PUÉDENLO AVERIGUAR.-

XII

DE ÉSTOS NO SÓLO EXISTEN EN ESTA REGIÓN
TAMBIÉN LOS HAY EN OTRAS CIUDADES
SON PERSONAS "TOTALMENTE CÍNICAS"
NI LES IMPORTA EL "AJENO DOLOR".-

XIII

ANTE TAN INHUMANAS ACTITUDES
AL PERJUDICADO QUÉDALE SOLO "RESIGNACIÓN"
A "Dios TODOPODEROSO" CONTÉMOSLE NUESTRO PESAR
¿COMO? "ORANDO CON FÉ Y DEVOCIÓN"
DEJÉMOSLO EN MANOS DE "NUESTRO SEÑOR"
"ÉL" NOS ESCUCHARÁ CON ATENCIÓN -
